

Johny **Dessimoz**, à Pully;
Olivier et Amalia **Dessimoz-Guitian**, à Lausanne;
Sandra **Dessimoz**, à Genève;
Erica **Haldimann-Michelin**, à Neuchâtel;
Frédéric **Haldimann**, à Zurich;
Judith et David **Corradi-Haldimann** et leur fils Luca, à Neuchâtel;
Eliane **Dessimoz**, à Genève;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de vous faire part du décès de

Marie-Jeanne DESSIMOZ

née Haldimann

enlevée à leur tendre affection le 13 septembre 2016.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Nous sommes reconnaissants au Dr Pierre Corbaz ainsi qu'à l'ensemble du personnel de l'EMS Fondation de l'Orme à Lausanne qui ont accompagné Mme Dessimoz aux confins de la vie avec compétence, dévouement et dans le respect de la dignité.

En son souvenir, merci de penser à l'Association Alzheimer Suisse,
CCP 10-6940-8.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.